

Sur notre calendrier de l'Avent, nous avons lu, « En Avent la solidarité »

**MAIS C'EST QUOI LA SOLIDARITE ?
ET
QU'EST-CE QUE NOUS, LES PLUS JEUNES, ON PEUT FAIRE ?**

Pour nous, élèves du cycle 1,

C'EST PARTAGER DE BONS MOMENTS ENSEMBLE,

Alors, nous avons décoré toutes nos classes, de la même façon, avec les costumes du Père Noël.

Nous nous sommes retrouvés, jeudi, mais dans nos classes, pour fêter la naissance de Jésus.



Vendredi, habillés aux couleurs de Noël, nous avons fêté Noël ensemble avec au programme Goûter et Jeux de société.

LA SOLIDARITE C'EST AUSSI, PENSER AUX AUTRES

Alors, nous avons réalisé des cartes de vœux pour les offrir aux personnes âgées de la maison de retraite de Clisson



et aussi pour un copain du cycle 1.



Certains d'entre nous ont déposé un jouet ou un livre qui, grâce à l'association ATAO et son initiative JOUJOU, sera offert à un autre enfant.



Nous vous souhaitons
un joyeux Noël !

Les élèves du cycle 1